



Primeras Planas

'Impone' voto del sur a punteros de Corte
Tribunal de Disciplina Judicial también se pintará de guinda
Justicia social, promesa de los nuevos ministros
INE zanja diferendo: el jurista mixteco será presidente de la Corte
Arranca impuesto de Trump a metales
Celebra Claudia que pueblos originarios lleguen a SCJN; el más votado la presidirá
"Presidirá la Corte quien obtenga más votos"
¡Piden ayuda!
¡A fuego lento!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Activan búsqueda para abogados de Lenin Canchola

El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, informó que se encuentra activo el Grupo de Búsqueda Inmediata de la dependencia para la pronta localización de los tres abogados de Lenin Canchola, presunto líder del grupo delictivo Los Malcriados 3AD que desaparecieron tras una audiencia en el Reclusorio Oriente. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / sin mención: [Basta](#)

Oriente de la CDMX sigue en mayor riesgo

Tras las fuertes lluvias, bomberos locales, junto con la **Policía capitalina**, hicieron labores para recuperar automóviles inundados. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó el rescate de 20 autos que quedaron atrapados en las inundaciones en vialidades como Zaragoza, Viaducto y Circuito Interior. **Policías de Tránsito**, sectorial y la **Policía Ribereña** auxiliaron a los tripulantes. [Diario de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Policía recupera placas de circulación desprendidas de autos tras la intensa lluvia

La **SSC de la CDMX** informó que, debido a la intensa lluvia del 2 de junio, algunos vehículos perdieron sus placas de circulación, las cuales localizaron cuando se realizaban trabajos de limpieza en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, por lo que buscan a sus dueños para que vayan a recogerlas. [Publimetro](#)

Rescate de 64 vehículos en bajopuentes llevó casi 20 horas

Los trabajos realizados por la SSC para liberar vialidades anegadas y rescatar 64 vehículos atrapados en bajopuentes, se alargaron hasta cerca de las 20 horas, cuando se abrió a la circulación la avenida Canal de Río Churubusco. En esa zona, en el tramo de Talleres Gráficos, una unidad Unimog de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, conocida como Rhino, quedó varada al fallar en medio de los trabajos para retirar un vehículo. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#)

Brindan apoyo vial

Policías de la SSC intentaron empujar la camioneta de un conductor que quedó varado 20 minutos en el Circuito Interior, pero no pudieron... porque el vehículo tenía puesto el freno de mano. [Reforma](#)



En Iztapalapa hay 660 viviendas de cuatro colonias con afectaciones

La intensa precipitación que azotó el lunes a la CDMX impactó con mayor fuerza en Iztapalapa, donde las autoridades de la alcaldía reportaron 660 viviendas afectadas, especialmente en las colonias La Colmena, Ermita Zaragoza, Ejidos de Santa María Atzahuacán y Ejército de Oriente. En respuesta a las afectaciones por las lluvias, autoridades de Iztapalapa desplegaron 15 pipas de agua, tractores y herramientas para el desazolve de drenajes y limpieza de calles con el apoyo de personal de Servicios Urbanos, Protección Civil, Bomberos y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Se inundaron viviendas en Santiago Tulyehualco, Tepalcatlalpan y Xaltocan

En la alcaldía Xochimilco hubo inundaciones de viviendas en los pueblos de Santiago Tulyehualco, Santiago Tepalcatlalpan y el barrio Xaltocan. La alcaldesa Circe Camacho, en coordinación con todas las áreas operativas como la Dirección General de Servicios Urbanos, la Dirección de Protección Civil y la Coordinación de **Seguridad Ciudadana**, atendió los reportes. [La Prensa](#) / [La Razón](#)

Siempre que llueve es un padecer: usuarios de la Línea A del STC

El servicio de la Línea A del STC Metro suspendió sus actividades a las 21:30 del lunes y se reanuda a partir de las 10:25 del martes, ya que las instalaciones subterráneas se vieron severamente afectadas por las filtraciones de agua freática de fugas de drenaje y agua potable, tras las lluvias registradas. Patrullas de la Policía transportaron a ciudadanos ante el cierre de la Línea. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

CNTE ahorca el Centro con 11 mil 770 casas de campaña

Con más de 11 mil casas de campaña, la CNTE ahorca, desde hace casi tres semanas, las calles del Centro Histórico, a pesar de las ofertas que ha recibido del gobierno federal. Para este miércoles, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** advirtió sobre posibles afectaciones en vialidades de la capital debido a una concentración de maestras y maestros en las inmediaciones de la Secretaría de Gobernación, ubicada en la calle de Abraham González, en la colonia Juárez. [Milenio](#)

Atoran a par de montachoques en alcaldía VC

Elementos de la SSC detuvieron a dos montachoques que extorsionaban a un automovilista tras un siniestro que ellos mismos provocaron, en pleno Circuito Interior, a la altura de Santa Rosa, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Se hace pasar por vigilante, pero lo agarran en la M.H.

Durante un recorrido de vigilancia en Lomas de Chapultepec, elementos del Sector 53 Pantera de la **Policía Auxiliar** detectaron una escalera colocada en el exterior de un inmueble ubicado en avenida Paseo de las Palmas. Al tocar en el domicilio, los policías fueron recibidos por un hombre que se identificó como vigilante de una empresa privada, minutos después llegó el administrador, quien negó conocer al sujeto o haber autorizado su presencia, por lo que fue detenido. [Metro](#)

Brugada pide responder por desalojo en multiforo

Cada quien debe asumir su responsabilidad respecto al desalojo del Multiforo Alicia, aseveró la jefa de Gobierno, Clara Brugada. En días previos, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega señaló que no tuvo que ver con el desalojo de los asistentes a dicho espacio durante el concierto de Muguruza. En el operativo participó el Ejército, presuntamente requerido por mandos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adscritos al sector Cuauhtémoc, mismos que la dependencia cesó de sus funciones. [24 Horas](#)



INAH. Cierran museos por relevo de policías con empresas privadas

Los museos de las Intervenciones, de El Carmen, Nacional de Antropología, del Templo Mayor y de Historia, cerraron sus puertas de forma temporal debido a que el INAH sustituyó a la **Policía Auxiliar** de la CDMX, que durante décadas brindó seguridad y conocía a profundidad las dinámicas de los inmuebles, por empresas privadas seleccionadas mediante licitación pública. [Milenio](#) / [Excélsior](#)

Acapara reportes la violencia familiar

Un promedio de 177.4 reportes al día por violencia familiar registra el C5, según datos del 1 de enero al 11 de mayo de este año. En ese periodo han sido recibidos 23 mil 067 casos de este tipo, de los cuales 80.48% corresponden a agresiones físicas, señala Salvador Guerrero Chiprés, coordinador del C5. Cuando una víctima contacta con ellos, se canaliza la emergencia a los cuerpos de seguridad y atención especializada; por cada 10 reportes, 9 fueron reales y un 93.8% fueron por llamadas a través de la línea 911, el resto mediante el botón de auxilio. [Reforma](#)

Tribunal de Disciplina Judicial también se pintará de guinda

El Tribunal de Disciplina Judicial, órgano que sustituirá al Consejo de la Judicatura Federal, estará integrado por cercanos a Morena. Rufino León fungía recientemente como presidente de la Primera Sala del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, tras ser nombrado directamente por López Obrador en 2018. Además, León trabajó como director general de **Asuntos Jurídicos en la Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX** mientras López Obrador era jefe de Gobierno. [El Universal](#)

Columna Altavoz: Tlaloque: esfuerzo institucional / Salvador Guerrero Chiprés

La lluvia registrada entre lunes y martes en la CDMX generó acción interinstitucional ante las afectaciones a la población, inmuebles, automóviles y en el transporte público. El trabajo coordinado con las secretarías de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Gestión Integral del Agua, Seguridad Ciudadana; y Bomberos - encabezadas por Myriam Urzúa, Mario Esparza, **Pablo Vázquez** y Juan Manuel Pérez- permitió resolver las afectaciones en 12 horas. [Basta](#)

Columna: Videos para estafar con IA / Bibiana Belssaso

Extorsionadores utilizaron varias imágenes del programa Todo Personal y de la Presidenta Claudia Sheinbaum y las manipularon con IA, para crear un video donde supuestamente estoy dando la noticia de que la Presidenta recomienda una plataforma que podría generar ganancias de, por lo menos, 20 mil pesos. Mandé un mensaje de correo a la **Policía Cibernética**, pero me dijeron que tenía que presentar una denuncia formal ante la Fiscalía, porque son ellos la autoridad competente y deben iniciar un proceso de investigación. Al momento de escribir estas líneas no he recibido mensaje alguno sobre esta denuncia. [La Razón](#)

Policiaco

¡Adiós mundo cruel!

Un hombre escapó por la puerta falsa y se arrojó desde lo alto de un distribuidor vial, en la Colonia Nonoalco, de la alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron servicios de emergencia; los paramédicos revisaron al desconocido, pero ya no contaba con vida, por lo que **elementos del Sector Nápoles de la SSC** acordonaron el lugar para espera la llegada de los servicios periciales. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Derrumbe en la Roma Norte

Un edificio viejo y olvidado se colapsó en el cruce de Mérida y Durango, colonia Roma Norte. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron el área para evitar más riesgos. No hubo lesionados. [La Prensa](#)

Balean a una mujer y sale herida

Una mujer resultó herida tras ser atacada a balazos al exterior del mercado del Barrio de San Lorenzo Tezonco, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron movilizados a la zona del ataque; sin embargo, no se informó sobre personas detenidas. [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Arrojan sujetos un cadáver

Agentes de la PDI buscan a los tripulantes de una camioneta color blanca, quienes fueron captados cuando arrojaban un cadáver en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. La **SSC** inició la revisión de grabaciones de videovigilancia y rastreó la ruta que siguió la camioneta de los asesinos, por lo que se espera que en breve sean capturados. [Basta](#)

Caída de una palmera en la Narvarte deja tres lesionados

Tres transeúntes tuvieron que ser trasladados de emergencia a un hospital, luego de que resultaran lesionados por la caída de una palmera al exterior del Metro Etiopía, en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. En apoyo acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bomberos y paramédicos del **ERUM**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Muere tras recibir descarga eléctrica

Un agente del Sector Cuajimalpa, que se encontraba fuera de turno, perdió la vida al sufrir una descarga eléctrica y caer desde una altura de 9 metros cuando hacía unas reparaciones en la azotea de su domicilio y accidentalmente tocar los cables de luz en calle San Jorge, de la colonia Pedregal de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Revisaban Tsuru averiado y los ponchan a plomazos

Tres hombres fueron agredidos a tiros cuando reparaban un vehículo en calle Serapio Rendón, en la colonia Potrerillo, alcaldía Magdalena Contreras. Al sitio acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron el sitio, mientras familiares de las víctimas trasladaron a los lesionados a un hospital por sus propios medios; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

A la vista de todos

Una pareja fue baleada afuera de un jardín de niños ubicado en calle Desposorios, de la colonia Barrio San Antonio, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos policiacos y paramédicos, quienes los trasladaron a un hospital de la zona; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Más de la mitad de presos federales, por narcotráfico y crimen organizado

Hasta febrero de 2025 había 20 mil 520 personas privadas de su libertad en las 14 cárceles federales del país. De ese total, 11 mil 308 tenían vínculos con algún grupo del narcotráfico; es decir, 55 por ciento de la población penitenciaria, según información del Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Readaptación Social. Para el especialista y consultor en temas de seguridad, David Saucedo, las cárceles mexicanas no cuentan con la infraestructura, tecnología y capacidad para contener a tantos miembros de la delincuencia organizada. Eso sin contar que los custodios no tienen la suficiente preparación ni los salarios adecuados, lo que los hace vulnerables a sobornos. [Milenio](#)

Justicia

Hay 116% más imputados en tres meses por homicidios que sentenciados en todo un año

La FGJ de la CDMX presumió en su último informe el aumento en las órdenes de aprehensión y casos judicializados por el delito de homicidio, con 310 imputados en los primeros tres meses del 2025, sin embargo, es mínimo el número de las personas encarceladas que recibieron sentencias condenatorias y que permanecerán tras las rejas. PDI y litigantes de la Fiscalía capitalina coinciden que el mínimo número de las sentencias se debe a que el proceso de judicialización se entorpece por falta de infraestructura, capacitación al personal e inversión tecnológica para recabar datos de prueba sólidos. [La Crónica de Hoy](#)

Jorge Gómez es nombrado titular del Instituto de Formación de FGJ

Jorge Adrián Gómez Carreño fue designado por la FGJ local como coordinador general del Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores (IFPES), órgano desconcentrado de la institución cuya tarea es la especialización técnica del personal encargado de investigar y perseguir delitos. Como parte de su plan de trabajo, Gómez Carreño revisará los procesos de reclutamiento, selección e ingreso de aspirantes a la Policía de Investigación, agentes del Ministerio Público y peritos. [24 Horas](#)



Imagen Destacada

OVACIONES

OVACIONES

DESDE 2017 NO CAÍA AGUA COMO ESTE LUNES

Llovió en CDMX el equivalente a presa



SERGIO VAZQUEZ TORRES / ODM